



El consejero de Administración Local ha visitado hoy la localidad para conocer el resultado de los trabajos acometidos en la zona

La Comunidad de Madrid remodela el casco histórico de Talamanca de Jarama sustituyendo el viejo pavimento por adoquinado tipo románico

- Se han invertido casi 900.000 euros del Programa de Inversión Regional para la renovación de un total de ocho calles
- Este municipio ya ha dado de alta una nueva actuación con cargo al PIR 2022-2026, la construcción de una piscina cubierta climatizada

30 de junio de 2022.- La Comunidad de Madrid ha invertido, a través del Programa de Inversión Regional (PIR), casi 900.000 euros en la pavimentación de las aceras y calzadas de la mayor parte de las calles del casco urbano de Talamanca de Jarama. Esta actuación ha consistido, fundamentalmente, en la colocación de adoquín de hormigón envejecido, tipo románico, con el objetivo de proporcionar mayor carácter histórico al entorno.

El consejero de Admisnitración Local y Digitalización, Carlos Izquierdo, ha acudido a esta localidad donde, además de realizar un recorrido por el área recién remodelada, ha mantenido un encuentro con el alcalde, Juan Manuel García, para conocer las necesidades de este municipio y de sus más de 4.000 vecinos.

El proyecto visitado hoy ha supuesto la transformación total de ocho calles: Mayor, Fuensanta, Huertas, Fuente del Arca y Guadalajara, en el entorno del ayuntamiento; las de San Isidro y Villa; y, por último, la de Viento, en el tramo que transcurre junto a La Cartuja.

“Desde el Gobierno regional estamos impulsando la inversión en las poblaciones de menos de 20.000 habitantes, gracias al nuevo PIR 2022-2026. Son 1.000 millones de euros, la mayor cuantía de la historia de este programa, que beneficia especialmente a estas pequeñas poblaciones para que puedan tener más recursos y acometer proyectos que redunden en el bienestar de sus habitantes. Es el caso de Talamanca de Jarama, que recibe un 29% más de presupuesto, alcanzando los 3,3 millones de euros, y de esta zona norte que crece un 43%, hasta los 82,5 millones de euros”, ha explicado Izquierdo.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

En este sentido, este municipio ha sido de los primeros en realizar una solicitud de alta para acometer con este programa la construcción de una piscina cubierta climatizada por un importe de 1,3 millones de euros.

“Estamos trabajando para que el PIR sea más ágil, con menos burocracia, apostando por medidas que han permitido reducir el plazo para las tramitaciones hasta los 52 días, menos de un tercio de lo marcado por la normativa, lo que representa una reducción en los tiempos de un 70% respecto al plan anterior”, ha asegurado el consejero.